
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zugvögel sind besondere .

Sie �iegen jedes Jahr weit weg an einen wärmeren Ort.

Dort verbringen sie den .

Sie �nden dort mehr Futter und es ist ihnen weniger kalt.

Es gibt zwei Gruppen von :

Die eine Gruppe verbringt den Sommer bei uns und den Winter im Süden.

Zu dieser  gehören:

Die Nachtiga), die Störche, Kuckucks, Schwalben und viele andere.

Diese Zugvögel ziehen ihre  hier bei uns im Sommer auf.

Die andere Gruppe verbringt den Sommer im

hohen  und den Winter bei uns.

Hier ist es für sie immer noch wärmer als im Norden.

Die nennt man „ “.

Zu den Gastvögeln gehören viele verschiedene Enten und noch andere Vögel.

Sie ziehen ihre Jungen im  im Norden auf.

Deshalb bauen sie bei uns keine Nester.

Viele Vögel bleiben das ganze  über fast am gleichen Ort.

Die nennt man „Standvögel“.

Zu ihnen gehören die Amsel, die Meisen, die  und viele andere.
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